



Municipio de Querétaro seguirá dando el ejemplo en el país: Luis Nava

La capital del estado destaca a nivel nacional por su desarrollo económico y social

Tras los efectos de la pandemia por el COVID-19, el alcalde Luis Nava reconoce que el principal reto para el 2022 es avanzar en la recuperación de la economía local para mantener a la capital queretana como ejemplo nacional por los servicios básicos y oportunidades que brinda para mejorar la calidad de vida de su creciente población.

Luis Nava afirma que, para su administración, el eje central son las familias, por lo que se mantendrán y desarrollarán nuevas acciones que ayuden a mejorar la calidad de vida de las y los queretanos a través de las mujeres, las personas adultas mayores, la juventud y la niñez.

Destacó el programa Médico en tu Calle que ofrece atención médica y medicinas gratuitas a domicilio, en beneficio de adultos mayores y personas con alguna discapacidad. Ahora se incorporará también la atención a mujeres embarazadas con ultrasonidos gratuitos y a domicilio.

También se cuenta con el programa Con Ellas Hacemos la Diferencia, único en su tipo en el país, porque empodera y cambia la vida de las mujeres, 11 mil mujeres tan solo este año, a través de cursos, talleres, terapias físicas y emocionales, vinculación laboral y emprendimiento, acondicionamiento físico, nutricional y hasta entrenamiento de defensa personal o clases de manejo; es decir, atiende de manera integral para potencializar sus capacidades y habilidades para mejorar su calidad de vida y la de sus familias. Para ellas se abrirá la Universidad de las Mujeres.

En materia de seguridad, Luis Nava habla de reforzar lo conseguido gracias al nuevo Centro de Comando, Control, Comunicación y Cómputo (C4), que cuenta con el videowall más grande y moderno de Latinoamérica. Y también seguir mejorando la percepción de seguridad que se ha logrado con los programas de prevención del delito en los que se involucra a las y los vecinos.

Luis Nava señala que su premisa es, “escuchar, trabajar y resolver”, la cual ha funcionado para mejorar la relación gobierno-ciudadano, por lo que para esta nueva administración promete más acciones que permitan una mayor cercanía.

“Iniciamos con la construcción del Plan Municipal de Desarrollo 2021-2024 a través de un proceso de consulta que explotó todas las alternativas posibles para que a la población le resultara más sencillo hacer sus propuestas”.

Para cumplir sus objetivos el Presidente Municipal inicia por el orden en casa, con finanzas sanas y disciplina financiera que han ubicado al Municipio de Querétaro como el sexto municipio con mayores ingresos, de los cuales, el 59 por ciento son propios, y sólo un 33 por ciento del total se destina para gasto administrativo, lo que permite privilegiar la obra pública, la seguridad, el desarrollo social, y servicios públicos que requiere la ciudad.

Derivado de ello, una empresa de consultoría en finanzas públicas, colocó a Querétaro como el municipio más sólido en finanzas municipales; en tanto que las agencias Moody's y Standard & Poor's ratificaron sus más altas calificaciones, avalando el eficiente manejo de recursos públicos, aun frente a retos como la pandemia por Covid-19 y que seguramente permitirán a las y los queretanos avanzar en la consolidación de uno de los municipios más fuertes de todo México.